
令和４年度後期の生徒会総会を１０月７日（金）に本校体 生徒会本部役員

育館で実施しました。 会 長 遠藤 夕騎さん(３の１)

後期生徒会役員の任命に引き続き、生徒会総会では前期専 副会長 安藤 彩奈さん(３の１)

門委員会の反省と後期の活動計画、質疑応答が行われました。 笹澤 心羽さん(２の２)

各学級から下のような様々な質問や意見があり、本部役員や 書 記 德田 璃音さん(２の１)

専門委員長から丁寧な回答がありました。 岩瀬 遙佑さん(２の２)

「花壇に植えている花の紹介をしてはどうか」

「下駄箱掃除について、前期の反省ではクラス差があった 専門委員会

ということだが、改善するためにどのようにするのか」 代 議 遠藤 夕騎さん(３の１)

「学習環境を整えるための具体策は？」 ＪＲＣ 瀬戸 夏輝さん(３の１)

「学校全体としてＳＤＧSの活動に貢献してはどうか」 図 書 広 報 猪狩 月那さん(３の１)

議長を務めた村尾紗奈さん(３の１)と郭信智さん(３の１)も 給 食 若松総一郎さん(３の１)

上手に議事を進行してくれました。 保 健 水戸 逞夢さん(３の１)

このような経験を将来の社会生活にぜひ生かして欲しいも 放 送 木村 弥音さん(３の１)

のです。

今年の文化祭のテーマは、

「Shining smile ～青春よ、輝け～」でした。

オープニングの気合いの入った実行委員長あいさつからはじま

り、各学年の発表、有志発表、英語弁論、吹奏楽発表、エンディ

ングまで、内容は盛り沢山でしたが、随所に工夫と中学生ならで

はのアイディアが盛り込まれ、充実した楽しい文化祭でした。授

業でのICT活用が進み、文化祭の各発表にも、様々な形で生かされ

ていました。

【文化祭イメージ画】

気持ちの良い秋晴れの日にスポーツ大会を実施しました。午前中は、体育館でバドミントンと綱引き。

午後は校庭で全員リレーと長縄跳び、そして選抜リレーを行いました。伸び伸びと競技を楽しみ、一つの

プレーごとに大きな歓声があがりました。本校は、縦割りで１年から３年までを４つのグループに分けて

行います。日頃関わりのない他の学年とチームをつくるので、新たな仲間との出会いがあり、新しい絆が

生まれました。

※裏面に、文化祭と体育祭の写真を掲載しましたので、ご覧ください。

＜１１月の予定＞

日 曜 おもな行事 日 曜 おもな行事

１ 火 ふくしま教育週間（～７日） ２１ 月 期末テスト（体･英･理･音）

２ 水 高校入試説明会5･6校時（2･3年） ２２ 火 期末テスト（社･国･数）

４ 金 三者面談(～11日) 期末ﾃｽﾄ範囲表配付 SC来校 ２５ 金 避難訓練 SC来校

１１ 金 SC来校 ２９ 火 消費者教育６校時

１７ 木 職業講話ﾜｰｸｼｮｯﾌﾟ 水⑤⇔金⑥交換 ３０ 水 ボクとわたしとオーケストラ

１８ 金 QUﾃｽﾄ1･2年 SC来校 ﾃｽﾄ前部活中止（～21日）
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後期生徒会総会 後期も充実した活動へ

文化祭 工夫とアイディアで大成功

縦割りチームで燃えたスポーツ大会
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